



## 平和に関する学習を行いました。

【7月2日（火）6校時 1年生】・ヒバクシャからの手紙の中より、「ヤマンからの手紙」「父との別れ」

【7月2日（火）6校時 2年生】・夏服の少女たち～ヒロシマ・昭和20年8月6日～

【7月2日（火）6校時 3年生】・夏服の少女たち～ヒロシマ・昭和20年8月6日～

3学年とも、教室でのDVD及び動画の鑑賞となりましたが、生徒たちは、真剣なまなざしで、深く平和学習に取り組みました。平和学習の感想文からは、「二度と戦争を起こしてはいけない。」「戦争の事実や恐ろしさを風化させないためには、まず、私たちが忘れないこと。そして、次の世代につないでいくことが大切だと思います。」等の記述が多くみられました。

## 1学期が終了しました！有意義な夏休みを！

6月8日（土）より、中体連・中文連の夏の大会が実施されています。勝利を目指して一生懸命プレーすることはとても大切なことですが、部活動を通して学んだこと、例えば礼儀や仲間との絆、忍耐力、思うようにいかず悩んだ経験は、生涯に渡って付き合える友人をつくることもでき、一生の財産となります。また、結果に振りまわされることなく自分の力をすべて出し尽くせる強い気持ちで臨んでほしいものです。さらに、いつも応援していただいた家族をはじめ多くの方々への感謝の気持ちはいつまでも忘れないでください。

さて、早いもので1学期も7月19日（金）に終業式を迎えます。体育大会等の行事や日常の学校生活で見せてくれたみなさんのさわやかな笑顔や挨拶、集団の規律は木屋瀬中学校の誇りであり宝です。そんな活気のある1学期だったと感じています。みなさんも1学期を振り返ってみてください。学校は、集団の生活を通して社会性を身に付けながら、学力や体力、人間力を身に付けるところです。集団での生活では自分の事ばかりではなく周りの人の気持ちにも配慮する意識をもつことで、一人一人が生活し易い、一人一人の力が伸ばせる環境がつくられます。今以上に木屋瀬中学校が発展できるように努力していきましょう。

今年は37日間の夏休みとなります。交通事故・水難事故や健康管理等に留意して生活習慣を乱さずに、8月26日（月）の始業式には元気な姿を見せてください。

また、7月26日（金）から8月11日（日）までの17日間、フランスのパリでオリンピック競技大会が開催されます。前回の東京オリンピックより多くのメダル獲得が日本選手団に期待されています。みんなで日本選手団をしっかりと応援しましょう。